

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 085

Le 15 avril 1988

LE MINISTRE CLARK ANNONCE UNE SUBVENTION AU "CANADIAN COUNTRY MUSIC ALL-STAR SHOW"

Le secrétaire d'État au Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé hier à Edmonton que le ministère des Affaires extérieures accordera une subvention de 25 000 \$ qui permettra au "Canadian Country Music All-Star Show" d'effectuer une tournée au Danemark, en Hollande et en Belgique en automne 1988. Cette contribution provient du budget du Programme des relations culturelles internationales du Ministère. Le but de ce programme vise à faire reconnaître l'excellence du Canada dans le domaine culturel, et à promouvoir les objectifs du Canada sur le plan international en atteignant des auditoires-clés dans des centres importants pour le Canada.

Organisée par "Royalty Shows d'Edmonton", cette tournée a pour but de faire connaître les artistes canadiens de musique country en Europe, où ce genre attire un public de plus en plus nombreux et enthousiaste. En fait, deux artistes canadiens qui ont tenu la vedette lors d'une tournée l'an dernier ont obtenu des contrats pour se produire à nouveau en Europe.

Conformément à une entente tacite entre le Ministère et les provinces, cette tournée est cofinancée par Alberta Culture et une partie des revenus de la troupe provient des recettes réalisées.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada